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ЗАЧЕМ НАМ ЦЕЛЫЙ
ПЛОХОЙ БАТОН?
ПРОДАВАЙТЕ ХОРОШИЕ
ГОРОДСКИЕ БУЛКИ!

обратная связь

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 43 (51), 12 - 18 ноября 2003 Страницу подготовила Татьяна ХАРЛАМОВА

Москвичка М. Степанова из Се-
верного административного округа
спрашивает: могу ли я рассчитывать
на накопительную часть трудовой
пенсии, если мне уже 43 года?

- На накопительную часть трудо-
вой пенсии по старости могут рас-
считывать граждане, которые пойдут
на пенсию не ранее 2013 года, и вы в
том числе.

Проживающая в районе Братеево
Р. Михачева хочет узнать, какие от-
числения идут на накопительную
часть трудовой пенсии по старости.

-  В 2003 году накопительная часть
трудовой пенсии по старости состав-
ляет 3 процента из 14 процентов, пе-
речисляемых в Пенсионный фонд на
страховую часть трудовой пенсии.

В. Константинов вместе со своими
коллегами по Зеленоградскому НИИ
просит подсказать, как лучше распо-
рядиться накопительной частью тру-
довой пенсии.

- Это вопрос довольно сложный, и
ответить на него однозначно невоз-
можно, поскольку эти средства по
вашему желанию могут быть направ-
лены как в государственную, так и в
частную компанию.

Сотрудников завода инструмен-
тальных сплавов, говорит москвич
Г. Лапин, интересует вопрос гарантии
сохранности пенсионных накопле-

ний. В каком случае они будут наибо-
лее надежными?

- Наиболее высокий уровень га-
рантии сохранности пенсионных на-
коплений, конечно же, в государст-
венном секторе. Такой государствен-
ной компанией, с которой Пенсион-
ный фонд заключил договор, являет-
ся Внешэкономбанк.

Сроки подачи заявлений о выборе
управляющей компании изменились
или остались прежними?

- Сроки изменились. Заявление о
выборе инвестиционного портфеля
(управляющей компании) для пере-
вода в 2003 году средств пенсионных
накоплений, учтенных в специальной
части индивидуального лицевого
счета застрахованного лица, в вы-
бранную управляющую компанию
подается в Пенсионный фонд один
раз, до 31 декабря 2003 года.

Каков порядок выбора управляю-
щей компании?

- Во-первых, выбрать можно
только ту управляющую компанию,
которая прошла конкурсный отбор и
заключила договор с Пенсионным
фондом России на право управле-
ния средствами накопительной час-
ти трудовой пенсии. Во-вторых, вы-
бор управляющей компании прово-
дится один раз в год. В-третьих, за-
явление о выборе управляющей

компании подается в территориаль-
ные управления Пенсионного фонда
России по месту жительства.

Сколько же сейчас таких управ-
ляющих компаний и сможет ли Пен-
сионный фонд оперативно офор-
мить их выбор до 31 декабря 2003
года?

- Пенсионный фонд заключил до-
говор с 55 управляющими компани-
ями, прошедшими конкурсный от-
бор. В целях упрощения процедуры
подачи заявлений о выборе управля-
ющей компании отделение ПФР по
г. Москве и Московской области
подписало соглашения с 12 банками,
которые имеют разветвленную сеть
отделений в Москве и Подмосковье.
Теперь гражданам, получившим
письма из Пенсионного фонда Рос-
сии с извещением о состоянии их
индивидуального лицевого счета и
бланком заявления о выборе управ-
ляющей компании, не обязательно
обращаться с этим заявлением в
территориальный орган ПФР по мес-
ту жительства. Его можно подать в
близлежащее отделение любого из
этих банков и их филиалов. Для это-
го необходимо иметь при себе пас-
порт и свидетельство государствен-
ного страхования.

Список банков, 
заключивших соглашение с ПФР 

о взаимном удостоверении 
подписей:

1. МДМ-Банк
2. Внешторгбанк
3. Росбанк
4. Банк «Первый ОВК»
5. Автобанк-Никойл
6. Банк «Петрокоммерц»
7. «Ингосстрах-Союз»
8. Альфа-банк
9. Банк Москвы
10. Гута-Банк
11. Газэнергопромбанк
12. «Возрождение»

Статья в номере 34 (42) «А
снится мне трава у до-
ма...» возмутила до глу-

бины души. Прежде чем штра-
фовать автовладельцев (за
неправильную парковку), не-
плохо бы разобраться, почему
так припаркована машина.

Мы всю свою сознатель-
ную жизнь живем в районе
Шелепихи. С нами произошла
«неприятность» - мы решили
переехать на новую квартиру
(через два дома). Выясни-
лось, что по новому месту
жительства у нас нет возмож-
ности припарковать машину.

Во дворе дома старые жиль-
цы организовали на газоне
свою парковку и огородили
ее. В течение дня (у нас га-
раж, и парковка нам необхо-
дима только в течение дня)
ставить машину не разреша-
ют. С другой стороны дома
эти же жильцы (они частные
предприниматели) установи-
ли палатку. При обращении в
ЖЭК и координационный со-
вет нам ответили, что жильцы
неправы. Нам от этого легче
не стало. А старший по дому
предложил парковаться... на
детской площадке.

Недавно проводились ра-
боты по благоустройству дво-
ра, но опять никто не учел на-
ши интересы. Вот и приходит-
ся, приезжая с дачи, бегом
разгружать машину, потому
что разъехаться двум маши-
нам невозможно.

Неужели мы, коренные мо-
сквичи, исправно платящие
налоги и квартирную плату,
не имеем права на парковку
машины?

С уважением,
Ирина ИВАНОВА

Шелепихинская наб.,
4-1-29

МАШИНА ИМЕЕТ ПРАВО! «МС» не раз писала о том, как проходит в Мо-
скве пенсионная реформа. На вопросы, кото-
рые в связи с нею волнуют читателей, по
просьбе редакции отвечает главный специа-
лист ГУ ПФР № 10 по г. Москве и Московской
области Борис КОСЫРЕВ.

КОПИЛКА К СТАРОСТИ
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Наш домком на Велозавод-
ской, 11, объединяющий
жителей 14 домов, сотруд-

ничает со службой участковых.
Взаимодействие у нас давнее -
первый их отчет перед населени-
ем прошел еще в 1992 году по
нашей инициативе и при под-
держке руководителя 52-го от-
деления милиции А.А. Андриен-
ко (жители микрорайона назы-
вали его «три А», что само по се-
бе говорит о доброжелательном
и теплом к нему отношении).

С его уходом на повышение
встречи с участковыми практи-
чески прекратились. Они стали
проходить только для старших
по домам и подъездам, кото-
рые, как правило, назначались
ДЕЗом, а контакты с таким об-
щественным объединением

жителей, как домком, были
прерваны.

В этом году мы решили во-
зобновить былую связь. По до-
говоренности с руководителем
районного ОВД Владимиром
Харламовым и его замом по ра-
боте с участковыми Николаем
Фоминым решили организовать
встречу с жителями. Недавно
она состоялась. За обоих наших
участковых отчитывался началь-
ник опорного пункта охраны
правопорядка № 60 Юрий Гра-
чев. Он рассказал о состоянии
правопорядка в микрорайоне и
во всем районе Южнопортовый,
заметил, что количество квар-

тирных краж увеличилось, а
значит, жителям надо бы заклю-
чать договоры с вневедомствен-
ной охраной об установке ох-
ранных устройств. Но когда он
посетовал на недостаточную ак-
тивность населения в деле охра-
ны правопорядка, тут уж жители
возмутились и в полной мере
проявили эту самую «актив-
ность».

Офицера милиции просто-та-
ки атаковали вопросами. Поче-
му, например, на лавочке во дво-
ре постоянно спят пьяницы, а
участковый и ухом не ведет? По-
чему в 10-м подъезде вечерами
собираются и сквернословят

подростки, несмотря на коллек-
тивные обращения в ОВД? Поче-
му у библиотеки, находящейся
на первом этаже, организовали
торговлю пивом? Юрий Грачев
обещал разобраться во всем.

Рядом с нашим домом - Вело-
заводский рынок. Территория
между домом и рынком оказа-
лась бесхозной. Грязь, мусор,
ограждение разрушено, уборки
никакой... Пригласили мы на
встречу с участковыми и руко-
водителей «базара», кстати, уже
третий раз мы их приглашаем
объясниться с жителями, но ни-
кто из них не пришел. «Точка»
эта тоже ведь не должна быть

обойдена участковым. Однако
он предпочитает позицию не-
вмешательства. А почему, соб-
ственно? Кому же еще заботить-
ся о покое жителей? Впрочем,
когда наш участковый, вняв на-
шим просьбам, прогнал от на-
шего дома водочного коробей-
ника, тот... перебрался в сосед-
ний, Южный округ.

Конечно, участкового можно
понять - обслуживает террито-
рию, на которой проживает око-
ло 4,3 тысячи человек. Многова-
то на него одного. Но что гово-
рить о тяжкой участи участково-
го, если сам отдел внутренних
дел района не устроен как следу-
ет? Два его помещения располо-
жены в разных домах, причем
жилых, что не слишком радует
их обитателей: дебоширы и ху-

лиганы, которых по ночам доста-
вляют в ОВД, такие «концерты»
порой устраивают... На этой
встрече жители в очередной раз
решили обратиться в ГУВД Мо-
сквы с просьбой о строительстве
здания для районной милиции.

Встреча с участковыми еще
раз показала: их общение с жи-
телями, с представителями дом-
кома жизненно необходимо.
Жаль, что никто из представите-
лей управы на этот последний
наш разговор не пришел. Хотя
не думаю, что он будет послед-
ним - мы обязательно его по-
вторим.

Юрий АНДРЮХОВ,
председатель домового

комитета общественного 
самоуправления, 

ул. Велозаводская, 11.

Уважаемая редакция!
Я старая москвичка и хочу поделиться с вами своей тревогой.

Очень волнует меня положение с продажей хлеба. Я еще девочкой
была, когда в нашем городе продавали прекрасный ассортимент хле-
бобулочных изделий. Вспоминаю вкус бубликов с маком: это не то что
сейчас продают - это были настоящие ароматные бублики. Кроме то-
го, лежали на прилавках калачи, сайки, ситники, рогалики, кренделя,
слойки и всевозможные баранки. Куда же это все делось?

Зачем мне целый плохой батон - продавайте городские булки. И
людям удобно, и муку сэкономите. Даже в супермаркетах  хлеб очень
плохой - непропеченный, он быстро плесневеет. Даже сухари стали
ужасные: купила как-то с изюмом, они оказались горелыми и тоже
плохо пропеченные.

Надо бы правительству Москвы обратить внимание на эти пробле-
мы - ведь они касаются всех жителей города.

С уважением,
Л.П. КОЛЕСНИКОВА,

инвалид II группы, ветеран труда

С УЧАСТИЕМ К УЧАСТКОВОМУ

ГДЕ ТЫ, БУЛКА ГОРОДСКАЯ?

Главному энергетику
ДЕЗ «Измайлово» г. Москвы
В.А. КОНДРАШИНОЙ
Копия: главе управы админист-

ративного района Измайлово
Уважаемая Вера Алексеевна!
Обратиться к вам нас заставила

исключительная ситуация, в которой
мы оказались. Наш дом (точный ад-
рес: г. Москва, ул. 9-я Парковая,
д. 52, корп. 3, подъезд 3), как вам из-
вестно, сдан в эксплуатацию и засе-
лен в 1960 году. Капитальный ре-
монт дома ни разу не проводился. За
40 с лишним лет вся сантехника и
электрика в доме полностью пришли
в негодность, электропроводка не
выдерживает перепадов напряжения
и вот-вот вспыхнет синим пламенем.
Регулярно, несколько раз в год, в на-
ходящейся в подвале нашего подъ-
езда бойлерной происходят крупные
аварии электричества. На время ре-
монта отключают свет не только в

нашем доме, но и в близлежащих
зданиях. Энергетики-эксперты неод-
нократно говорили нам, что необхо-
дима срочная реконструкция элект-
рощитовой в подъезде и замена
электропроводки.

Серьезный прецедент с проводкой
у нас уже был - в один из воскрес-
ных августовских дней 1999 года,
когда большинство людей находи-
лось далеко за пределами Москвы,
от резкого скачка электрического
напряжения чуть не вспыхнула щи-
товая. Некоторые семьи в результа-
те аварии понесли большие матери-
альные убытки: лишились дорого-
стоящей теле- и видеоаппаратуры,
стиральных машин, компьютеров и
электронагревательных приборов,
включенных в сеть, но зато сами то-
гда, к счастью, остались живы. На-
ши многократные устные обраще-
ния в РЭУ ни к каким результатам не
приводят. По-прежнему жильцы

подъезда сидят, как на пороховой
бочке.

Наблюдаются резкие перепады
электрического напряжения, особен-
но по вечерам, когда, к примеру, лам-
почка в 40 ватт горит на все 200. Что
же будет, когда все жильцы разом
включат вилки электроприборов в ро-
зетки?..

Убедительно просим незамедли-
тельно включить наш подъезд в план
замены электропроводки и ремонта
щитовой.

Есть еще один повод для неотлож-
ного вмешательства: пару лет назад
во время благоустройства двора ра-
бочие, срезавшие ветки деревьев, по-
вредили электропровод уличных фо-
нарей возле нашего дома. Восстанав-
ливать провода и освещение в РЭУ
отказались. Сколько нам еще ходить в
кромешной темноте и на ощупь наби-
рать кодовый замок домофона?

Надеемся, что вы осознаете всю от-
ветственность за светлое будущее,
безопасность которого находится сей-
час только в ваших руках, уважаемая
Вера Алексеевна.

НЕТ УКАЗАНИЙ - НЕТ И СВЕТА

Здравствуйте, «Московская среда»!
Посылаем вам копию письма, которое мы направили в различные инстанции боль-

ше месяца назад. Но до сих пор возле дома в темное время суток - кромешная мгла.
Более циничного ответа, чем от главного энергетика нашего района, нам еще не до-
водилось слышать: «Мне никаких указаний сверху не поступало. Позвоните через
пару недель - может, кто из ваших адресатов и отреагирует...»

С уважением, жильцы многострадального дома по 9-й Парковой ул., 52, корп. 3,
подъезд 3. Старшая по подъезду - Алла.
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